

Liebe Mitglieder der CDU, liebe Gäste,

heute ist auch ein besonderer Tag um Dich, liebe Anneliese zu verabschieden und um einer ganz besonderen Persönlichkeit unseren Tribut zu zollen.

Anneliese, ein Urgestein der CDU in Rosendahl, ist nicht nur seit 31 Jahren Mitglied im Kreistag in Coesfeld, sondern steht auch für Zuverlässigkeit, Engagement und unermüdlichen Einsatz für unsere Gemeinde. Man darf voller Respekt sagen, ein Lebenswerk für Rosendahl.

Anneliese Haselkamp begann ihre politische Laufbahn im Gemeinderat von Rosendahl, wo sie von 1991 – 1999 hinweg maßgeblich an der Entwicklung unserer Gemeinde mitwirkte. Ihre Leidenschaft für die Politik und das Wohl der Bürgerinnen und Bürger war stets spürbar. Egal welche Herausforderung oder welches Projekt anstand, Anneliese war stets an vorderster Front dabei, bereit für Lösungen zu kämpfen und Veränderungen anzustoßen.

Besonders hervorzuheben sind Deine Verdienste in der Jugendarbeit. Du hast Dich unermüdlich dafür eingesetzt, den Jugendlichen in unserem Kreis eine Stimme zu geben und ihre Bedürfnisse in die politische Agenda einzubringen. Durch deine Mitarbeit in den Ausschüssen konnten zahlreiche Angebote für die Jugend geschaffen werden, die das Leben junger Menschen bereichert haben. Dein Engagement zeigt, wie wichtig es ist, die nächste Generation in politische Prozesse einzubeziehen und sie zu fördern.

In den zahlreichen Wahlkämpfen, die Du bestritten hast, warst Du stets an vorderster Front präsent. Ob vor dem Laden bei Steiner oder bei anderen Veranstaltungen – Du hast die Rosendahler überzeugt, sich aktiv an unseren demokratischen Prozessen zu beteiligen. Dein persönlicher Einsatz hat dazu geführt, dass wir bei der letzten Bundestagswahl die beste Wahlbeteiligung im Kreis und das beste Ergebnis für unseren Bundestagskandidaten erzielen konnten. Das ist nicht nur ein Erfolg für die CDU, sondern auch ein Beweis für deinen unermüdlichen Einsatz und ihre Fähigkeit, Menschen zu begeistern.

In den letzten sechs Jahren hast Du den Gemeindeverband mit Hingabe geleitet. Deine Führungsstärke und dein Sinn für Teamarbeit haben den Verband vereint und gestärkt. Du hast es verstanden, die Mitglieder zu motivieren und zu einer Gemeinschaft zu formen, die mit einem Ziel vor Augen arbeitet: Für Rosendahl das Beste zu erreichen. Dein diplomatisches Geschick und dein offenes Ohr für die Anliegen aller Mitglieder haben zahlreiche Menschen inspiriert und dazu beigetragen, dass unsere gemeinsame Arbeit stets von einem Geist der Solidarität geprägt war. Du selbst hast dich vorbildlich dafür eingesetzt, dass ein Generationswechsel eingeleitet und umgesetzt wurde. Durch Deine Tatkraft hast du viele von uns neuen Gesichtern für die Parteiarbeit begeistert.

Du bist nicht nur eine politische Kämpferin; du bist ein Vorbild für uns alle. Du hast den Mut, auch unbequeme Themen anzusprechen, und scheust dich nicht, Verantwortung zu übernehmen. Es ist diese Entschlossenheit, die dich zu einer verlässlichen und wertvollen Stimme im Kreistag gemacht hat. Deine umfassenden Kenntnisse der Kommunalpolitik und dein strategisches Denken haben uns oft den Weg gewiesen und uns geholfen, kluge Entscheidungen zu treffen.

Es sind nicht nur die Jahre, die für sich sprechen, sondern auch die zahlreichen Funktionen die Du übernommen hast:

1994 – bis heute, das sind 31 Jahre Kreistag

1991 – 1999 8 Jahre im Gemeinderat, 4 Jahre davon in Doppelfunktion

2009 – 2020 11 Jahre stellv. Landrätin im Kreis Coesfeld

2019 – 2021 Sechs Jahre Vorsitzende des Gemeindeverbandes Rosendahl

2019 – 2021 2 Jahre Beisitzerin im Kreisvorstand

Verdienste in der Jugendarbeit

Erfolge bei den letzten Wahlkämpfen

Diese Erfolge sind Ausdruck deines unermüdlichen Engagements und haben dich zu einer wichtigen Persönlichkeit innerhalb unserer Partei und in der Gesellschaft gemacht.

Liebe Anneliese, im Namen aller Mitglieder der CDU und der Bürger von Rosendahl danken wir Dir herzlich für deinen unermüdlichen Einsatz, deine Leidenschaft und deine Hingabe. Du hast nicht nur unsere Partei bereichert, sondern auch unser gesamtes Gemeindeleben. Wir schätzen deine Verlässlichkeit und deinen Mut, weiterhin für die Werte, die wir vertreten, einzutreten.

Möge dein weiterer Weg von Gesundheit und Zufriedenheit geprägt sein. Wir wünschen Dir für den politischen Ruhestand von Herzen alles Gute und wünschen Dir die Fähigkeit deine neu gewonnen Zeit für schöne Aktivitäten zu entdecken.

Vielen Vielen Dank!